

# Programme de bourses Life Lessons de Manuvie Histoire de Layla S.

## Transcription

Bonjour, je m'appelle Layla Summers et j'ai perdu ma mère l'année dernière. Mère célibataire, elle a été confrontée à la toxicomanie pendant la majeure partie de sa vie, mais si elle est devenue sobre en 2016. Je dis cela parce qu'il s'agit d'une version de ma mère dont je me souviendrai toujours. L'été dernier, elle a eu un accident de moto qui lui a coûté la vie, et j'ai le cœur brisé un peu plus chaque jour qu'elle n'est pas avec moi, mais c'est aussi ce qui m'aide à sortir du lit chaque jour.

Ma mère et moi avons vécu sans pension alimentaire pendant mes dix premières années et avec un seul faible revenu, ce qui nous classait juste au-dessus du seuil de pauvreté. Cela explique pourquoi j'ai toujours accordé de l'importance à l'éducation en grandissant, même si les problèmes financiers ont continuellement repoussé ce rêve.

Cependant, ma mère a veillé à ce que cela ne me fasse pas croire que je ne valais rien. Elle m'a inculqué qu'il était essentiel de miser sur mes forces, de faire des études et de travailler fort pour réécrire mon histoire. Me voici donc aujourd'hui, âgée de 17 ans, et j'ai toujours le même rêve. Aujourd'hui, après des années de travail acharné, l'objectif semble enfin à portée de main.

Je me suis inscrite à l'Université de la Colombie-Britannique pour obtenir un baccalauréat en psychologie en même temps qu'une maîtrise en gestion. Cela me permettra de commencer dès que possible une carrière dans le conseil clinique, une carrière qui complète très clairement les expériences de ma vie.

Une citation très célèbre m'a aidé à comprendre que la force ne vient pas de la victoire, mais des difficultés que nous surmontons. Toute ma vie, j'ai dû faire face à des difficultés financières et j'ai manqué de nombreuses occasions à cause de cela, mais j'ai décidé que les études supérieures ne seraient pas l'une de ces occasions manquées.

Ma mère n'a jamais vraiment pensé à l'assurance vie, mais à son décès, j'ai été confrontée à de nombreuses obligations financières. Les frais d'avocat, les frais funéraires et même le remboursement du prêt hypothécaire. Je travaille à temps partiel depuis l'âge de 13 ans, mais ce n'est pas suffisant pour subvenir à mes besoins tout en allant à l'école.

Les collègues de ma mère ont donc organisé une campagne GoFundMe qui a permis de récolter 30 000 dollars pour financer mes études supérieures. Toutefois, compte tenu de ma réalité, chaque sou a servi à payer tout ce qu'une assurance vie aurait pu payer. Si ma mère avait eu une assurance vie, je n'aurais pas eu à me soucier de l'argent tout en essayant de guérir de la perte de mon unique parent.

Donc, si j'obtiens cette bourse, je l'utiliserai pour payer mes études afin de travailler dans le secteur médical et d'aider d'autres personnes en thérapie dans l'espoir qu'elles se sentent moins seules avec leur deuil, comme je l'ai été. Je conseille à tout le monde de souscrire une assurance vie parce que je ne veux pas que quelqu'un ait à se préoccuper de ses finances alors qu'il devrait se concentrer sur sa guérison et celle de sa famille.

Si je devais perdre la vie, je ne voudrais jamais que ma famille soit confrontée à des difficultés financières alors qu'une assurance vie serait la solution.